

Le colloque œcuménique de Neuchâtel vous propose

Une conférence-débat sur l'œcuménisme

mercredi 31 janvier 20h Temple du Bas



Claude Ducarroz, Noël Ruffieux, Shafique Keshavjee, respectivement prêtre catholique, laïc orthodoxe et pasteur protestant, ont écrit ensemble un livre qui parle de leurs différences, voire même de leurs divergences, mais aussi de ce qu'ils ont en commun. Un livre qu'ils vous présenteront ce soir-là et qui permettra, nous l'espérons, que le dialogue qui suivra soit aussi fécond au Temple du Bas que dans ce livre.

Que le dialogue entre nos Eglises continue de nous enrichir et nous faire grandir.

Bienvenue à tous